
 

 

 

例年より梅雨入りが遅くなった影響もあるのでしょうか、先週は晴

天の日が続き気温もぐんぐんと上がりました。今年初の「熱中症警戒

アラート」が発令され、まるで梅雨明けを思わせる陽気でした。今週

の天気は元通りの梅雨特有の天気になりそうです。 

１学期も残りわずかとなりましたが、今後、学習・生活のまとめを

しっかりして夏休みにつなげていきます。 

「古賀っ子の心を見つめる教育週間」 

先週は「古賀っ子の心を見つめる教育週間」を実施し、多

くの保護者の皆様・地域の皆様に子どもたちの学校での様子

を見ていただきました。 

特に２１日に実施した土曜授業には、今にも雨が降り出し

そうな蒸し暑い天気にもかかわらず 2６０ 名以上の方々に参

観していただきました。本当にありがとうございました。    

４月から 2 か月半、運動会からは１か月経った子どもたちの成長した姿をご覧

いただくことができたのではないでしょうか。 

また、集団下校・ネットワークパトールでは、地域の方々を含

め、多くの大人の見守りの中、子どもたちは安全に下校すること

ができました。保護者の皆様・地域の方々の子どもたち・学校を

大切に思う気持ちを強く感じました。心より感謝申し上げます。 

 

通学路について 

先週行った集団下校の際には、子どもたちの通学路を実際に歩いていただきま

した。何かお気づきがございましたら、各地区の担当の方や学校まで連絡をお願

いします。梅雨はこれからが本番です。短時間に多くの雨が降ると通学路の様子

は一変します。普段は何もないところが危険個所となる場合もありますので、雨

が続いた後にもう一度通学路を見ていただき、子どもたちにも注意喚起として話

をしていただければと思います。 

※ 八幡神社前の道路のくぼみ（通行車両が水をはね、その水しぶきが児童にかか

る場面があります。）と、東玄関側の通学路(階段下)の橋付近の水たまり（大き

な水たまりになります）の２か所については、連合自治会長の濱田さんから、

国交省はじめ、関係機関へ改善の要望を上げていただいています。 
 

令和７年 ６月 ２４日 長崎市立古賀小学校学校だより R７０７号 校長 桑原 重久 

みどりの学校『やる木』『げん木』『こん木』 古賀小学校は創立１５０周年を迎えます！ 


